

9 Jahre



Zeit, einfach mal DANKE zu sagen

Heute vor genau 9 Jahren wagte ich den Schritt in die Selbstständigkeit. Dies damals, nach 25 Jahren Tätigkeit als angestellte Physiotherapeutin, mit Erfahrungen aus der Arbeit in Praxen, Kliniken und Reha- Einrichtungen.

Nach anfänglichen Bedenken, konnte ich mich jedoch sehr schnell an einer gefüllten Praxis erfreuen. Im Laufe der vielen Praxisjahre sammelte ich Erfahrungen im selbstständigen Berufsleben, die mich heute mit Stolz und Freude erfüllen und auf viele Erfolge in der Prävention und Behandlungen zur Gesundheit meiner Patienten/ Klienten zurückblicken lassen.

Zeit, nun aus tiefsten Herzen ein herzliches Dankeschön an alle auszusprechen. Danke an alle, die mir ihr Vertrauen schenken und mir mit Freundlichkeit, Herzlichkeit, Offenheit sowie steter Motivation zur eigenen Genesung begegneten.

Ein herzliches Dankeschön an meine treuen Mitarbeiterinnen, auf die ich mich immer bestens verlassen kann und deren Arbeit mich stets unterstützte.

Ebenfalls einen großen Dank an alle Kooperationspartner in all den Jahren, für die Unterstützung zur Bewältigung des Praxisalltages!

Das fortwährend ehrliche und freundliche Miteinander, das gemeinsame Finden in Problemlösungen, alle Zufriedenheit und der Erfolg, dies ging und geht nur im Miteinander!

Jeder neue Tag erfüllt mich und den neuen Herausforderungen stelle ich mich auch weiterhin.

Mit Freude und großer Motivation lassen Sie uns in viele weitere schöne und erfolgreiche gemeinsame Praxisjahre schauen!

Ihre
Kathrin Amberg,